يهدف البحث إلى:
1-تقديم أزياء لأطفال الشلل الدماغى للمساهمة فى تنفيذ الخطة العلاجية بمراكز العلاج أثناء الجلسات أو بالمنزل أثناء تنفيذ التوجيهات الخاصة بالتدريب على الأنشطة اليومية.
2-تصميم أزياء للأطفال المعاقين لتوفير الراحة والأمان وحرية الحركة بما يواكب اتجاهات الموضة لكى لا يشعروا باختلافهم عن أقرانهم الأسوياء ليستعيدوا ثقتهم بأنفسهم ويخرجوا من عزلتهم ويندمجوا مع مجتمعهم.
3-اقتراح الأقمشة والخامات المناسبة لكل حالة تبعاً للخطة العلاجية.
4-اقتراح الأساليب والتقنيات المناسبة لتنفيذ التصميم بما يتلاءم مع كل حالة من حالات الإعاقة.
5-تحديد أنسب أساليب وطرق تنفيذ الملابس المقترحة للمعاقين التى تساعدهم على سهولة الاستخدام.
6-تنفيذ بعض التصميمات بالأقمشة المناسبة التى تتلاءم مع استخدامات بعض الأطفال المعاقين للأجهزة والأدوات المساعدة.
7-الوصول إلى تصميمات مقترحة ناجحة تتفق مع أراء المتخصصين والقائمين على رعاية المعاقين وتلبى احتياجاتهم وتتوفر فيها الشكل الجمالى والأداء الوظيفى والراحة
Objective of Research:
1-Present costumes to C.P. children to contribute in proceeding medical plane in medical centers during sessions or at home while executing treatment instructions and daily activity.
2-Design costumes for disable children to provide ease, security , comfort and fashionable so as not to confidence and merge into society.
3-Suggest suitable materials and fabrics for each case according to medical plane.
4-Advocate technique to execute recommended clothing according to each disability.
5-Specify the best ways and techniques to make the recommended clothing to be easy to use.
6-Make some designs with suitable fabric to cop with children's usage with equipment and aid tools.
7-Access successful designs recommended be specialist and cases of handicapped which provide needs, function, comfort and aesthetics
